

#### **4. Dezember Leo und der Elefant**

Endlich mal jemand auf meiner Augenhöhe, denn es ist echt immer wieder eine Freude,



jemanden in die Augen schauen zu können.

Ja und es ist tatsächlich so, dass sich der Elefant und ich gut kennen und uns echt gut verstehen. Wir beide sind ja zusammen mit den Sterndeutern zum Jesuskind zur Krippe gekommen! Das war wahrhaftig eine aufregende, spannende, aber auch wunderschöne Reise. Eigentlich machen wir diese Reise jedes Jahr nach Weihnachten in den vielen Krippen – vielleicht auch in Deiner – gerne und immer wieder.

Leider findet man das so nicht als Geschichte in der Bibel, aber in vielen Krippendarstellungen sind wir gemeinsam unterwegs und das gefällt allen, den Großen und den Kleinen! In der Bibel ist nur in einem einzigen Buch etwas über den Elefanten erzählt (siehe 1. Buch der Makkabaer 6,43-47). Der Elefant wird jedoch für seine Weisheit und auch für seinen Weitblick sowie für seine ausgleichende, ruhige Art sehr geschätzt.

Wie dankbar bin ich, dass es gerade in Streitereien und Diskussionen auch Mitmenschen gibt, die versuchen, zu vermitteln und Menschen wieder zusammenführen.

**Welche Menschen helfen uns, wieder ruhig zu werden und selbst Frieden stiften zu können**